

El 30 de noviembre, en el restaurante Paradis, se realizó la cena anual de entrega de premios de la Asociación de Antiguos Alumnos del INAP de España.

**D<sup>a</sup> Consuelo Sánchez Naranjo fue la encargada de pronunciar las palabras de bienvenida.**

Queridos amigos:

Decíamos ayer que AEINAPE conjuraba las estrellas para que el tiempo se detuviera, que del equilibrio entre las fuerzas electromagnética y nuclear y la antimateria sacaba la inspiración para reinventarse cada año, que estamos desde siempre y para siempre en el bucle feliz que permite traducir a román paladino la música originaria causante del silencio de las esferas.

Han transcurrido de nuevo doce meses desde nuestra particular última cena y reincidimos en la delicada y exquisita costumbre de reunirnos, como si regresáramos de un largo viaje y nos diéramos de bruces con la Ítaca que somos cuando estamos juntos, si no invencibles, sí menos vulnerables frente a las agresiones de la tempestad. Una vez más, recorrimos exóticos lugares que no pueden encontrarse en los mapas, impelidos por la urgencia del deber, por la implacabilidad de la supervivencia, por el anhelo de conocimiento o, simplemente, empujados por la pasión. Y en esos confines remotísimos llegamos a iniciarnos en misterios sagrados que, como los de Eleusis, los órficos, los de Samotracia o los de la Gran Madre, nos desvelaron secretos profundos, al abrigo de la razón, enigmas de la caverna de la que procedemos, claves ignotas de la realidad.



El presente documento es propiedad de la Asociación Española de Entidades de Beneficencia, Iniciales Prácticas, y no puede ser reproducido sin el consentimiento expreso de la Asociación Española de Entidades de Beneficencia, Iniciales Prácticas.







- El segundo premio fue entregado al ganador D. Fernando Sánchez-Beato Lacasa.



Valores, Presidente del Jurado, lee el Acta y hace la entrega a D. Félix Cantero



Entrega de premios de AEINAPE 2017



Entrega de premios de AEINAPE 2017



Delia Rodríguez, Directora de Recursos Humanos de la Fundación Bóveda, entrega el premio a la empresa de la Fundación Bóveda.



